

A CHACUNE SON VOISINAGE (2) – L'autre jour, mon jeune voisin m'a dit « Bonjour » !

Description

Ca n'est pas que mes voisins soient désagréables, mais je comprends à leur attitude que je ne les intéresse pas. Que la vieille dame que je suis n'a pas sa place dans leur horizon. Depuis le début du confinement, ils télé-travaillent chez eux et se trouvent donc dans l'immeuble en permanence. Quand je croise Madame, elle me dit « Bonjour » aimablement, mais sans chaleur. Monsieur est du genre à rebrousser chemin pour ne pas avoir à me croiser. L'autre jour, impossible pour lui de reculer et de m'éviter. Nous nous sommes retrouvés nez à nez dans l'escalier. Par surprise. Il m'a regardée avec stupeur. J'ai esquissé un sourire. Il a pris sa respiration et m'a lancé un « Bonjour Madame » d'un air ennuyé. Cela m'a fait rire intérieurement. Est-ce le début d'une relation ?

Rose – 27 avril 2020

Categorie

1. Brève de confinement

date créée

29/04/2020